



Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

«Emmi» Emma Juliana Goldschmid-Leemann

erfahren durften

Wir danken von Herzen:

- Pfarrer René Sauremann, Organist Thomas Halter und dem reformierten Kirchenchor Hombrechtikon für die wunderbare Gestaltung des Trauergottesdienstes;
- allen, die durch ihre Teilnahme an der Trauerfeier, durch Worte, Blumen, Spenden an die ERF-Medien oder für späteren Grabschmuck sowie durch Briefe ihre Verbundenheit zum Ausdruck gebracht haben;
- dem ganzen Team des Pflegeheims Refugium für die liebevolle Betreuung in den letzten Monaten und der Spitex Hombrechtikon für die Pflege und Unterstützung als sie noch in ihrer Wohnung leben konnte;
- allen, die sie in den letzten Jahren unterstützt haben, sei es durch Einkäufe, Besuche oder sonstige Hilfeleistungen.

Hombrechtikon, im März 2025

Die Trauerfamilie